

Les mercredis debout !

*Monsieur le Directeur Académique,
Madame l'Inspectrice, Monsieur l'inspecteur de circonscription,*

Notre mercredi après-midi, c'est LA soupape dans notre semaine devenue continue. Alors, quand tombe l'ordre de travailler les deux premiers mercredis de la rentrée pour rédiger le plan de projet d'école ainsi que des fiches-actions, suivi de deux mercredis en juin, ça ne passe pas !

Ces quatre demi-journées correspondraient à la journée de solidarité et à la deuxième journée de pré-rentrée de l'année en cours.

Depuis longtemps, la rentrée est passée et nous avons consacré bien plus que cette seule journée à la préparer...

Depuis longtemps, nos deux demi-journées dites « de solidarité » sont positionnées et bien souvent faites.

Depuis longtemps nous avons dû prendre des dispositions personnelles et familiales sur cette seule après-midi qui nous reste, sauf à obtenir de bien hypothétiques autorisations d'absences sans solde et sans AGS.

Depuis longtemps, le cadrage du nouveau projet est attendu. Pourquoi devrait-il se faire encore une fois dans l'urgence ?

Monsieur le Directeur Académique, Madame l'Inspectrice, Monsieur l'inspecteur de circonscription, avec l'entier soutien du SNUipp-FSU, nous refusons cette nouvelle injonction sur du temps déjà effectué, et vous demandons à nouveau de faire confiance à notre professionnalisme.

Le conseil des maîtres de l'école :